



- **Nous exigeons de garder notre système de retraite par répartition, de garder le calcul de nos pensions sur les 6 derniers mois. Non à la retraite par points !**
- **Nous exigeons l'arrêt immédiat des gels de postes et le remplacement de tous les agents absents**
- **Nous refusons de nous laisser voler notre prime de fin d'année**
- **Nous refusons de souffrir au travail**
- **Nous refusons, la précarité de celles et ceux qui la subissent**
- **Nous voulons vivre décemment les quelques années de repos qu'ils nous restent après toutes les années données à travailler pour l'intérêt général et pour notre pays**

Toucher à nos retraites est le point d'orgue d'une attaque globale

Toutes ces attaques sont cautionnées et amplifiées par notre employeur !

Quand le gouvernement culpabilise les malades, la Région veut à nouveau leurs supprimer la Prime de Fin d'Année.

Quand le gouvernement attaque le statut, la Région amplifie la précarité.

Quand le gouvernement gèle nos rémunérations, la Région organise la concurrence avec le CIA (prime à la démotivation).

Quand le gouvernement fait d'un dogme de la baisse des effectifs, à la Région il manque les emplois nécessaires pour faire vivre et rendre un service public de qualité. Où sont ils ???

Ensemble nous disons ça suffit !

Les fonctionnaires refusent d'être les éternels boucs émissaires !

Ensemble, nous relevons la tête et nous nous mobilisons !

**TOUTES ET TOUS EN GRÈVE
LE 5 DÉCEMBRE**

**PRÉ RASSEMBLEMENT DEVANT L'HOTEL DE RÉGION A PARTIR DE 9H
POUR REJOINDRE LA MANIFESTATION 10H30 VIEUX-PORT**